



# Freunde der Archäologie

an den Seeufern des Attersees  
und seines Hinterlandes



## VORTRAG

### und Buchpräsentation

*Mag. Wolfgang Kauer*

**Naturreligiöse Spuren unserer  
Pfahlbau-Gesellschaften &  
die Venus von Willendorf als  
Landschaftstypus?**

**Samstag 11. Juni 2022**

**Wann: 18:00 Uhr**

**Wo: ATARHOF, Attersee  
Landungsplatz 1**

Der Experte für Kultsteine folgt in seinem neuen Buch naturreligiösen Spuren der Pfahlbauer von Mondsee, Attersee und im Wolfgangseegebiet.

Er stellt einzigartige Megalithanlagen nördlich der Donau mit rätselhafter Zeitstellung vor.

Und er deutet die Venus von Willendorf nach auf ihr eingearbeiteten Motiven von Opferschalen als eine der ersten Darstellungen einer „Frauengöttin einer Landschaft“.



Tel.: 0664 4036704

[www.archaeofreunde.at](http://www.archaeofreunde.at)

Verein Freunde der Archäologie |  
4864 Attersee am Attersee, Mühlbach 48 |

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

Bundesministerium  
Nachhaltigkeit und  
Tourismus

LE 14-20  
Landschaft für alle

LAND  
OBERÖSTERREICH



Europäischer  
Landschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete

regatta

SPARKASSE  
Attersee